

Seremi de Minería Juan Carlos Peña, saluda a las y los mineros de Atacama

QUERIDOS MINEROS Y MINERAS DE NUESTRA REGIÓN DE ATACAMA,

En este momento tan especial del año, quiero expresar mi más cordial saludo en estas Fiestas Patrias. Es un placer poder compartir este momento con ustedes, que son la columna vertebral de nuestra industria minera.

En estas fechas de unidad, nos reunimos con nuestras familias y amigos para celebrar y

expresar nuestro amor por Chile. Quiero agradecer su dedicación y esfuerzo diario, que es fundamental para el desarrollo de nuestra región.

Les deseo unas Felices Fiestas Patrias, llenas de alegría, unidad y prosperidad. Que estas celebraciones sean un momento



para recargar energías y seguir trabajando juntos por un futuro mejor para nuestra región.

Un afectuoso saludo en este nuevo Aniversario Patrio y especial saludo a los mineros y mineras que se encontrarán trabajando durante estas fiestas.